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In pieno svolgimento la campagna di assemblee sulle proposte del PCI 

Per il centro storico 
urgente l'attuazione 

del programma unitario 
[ I temi dell'accordo circoscrizionale discussi al direttivo di zona • Domenica 
f manifestazione all'Adriano con Napolitano e Ferrara - Le iniziative odierne 

K La campagna di assemblee 
Bulle proposte e le Iniziative 
del PCI per uscire dalla cri
si e rinnovare 11 Paese, si 
concluderà domenica prossi
ma con una manifestazione 
pubblica al cinema Adriano, 
nel corso della quale prende
ranno la parola 1 compagni 

' Giorgio Napolitano, della se
greteria nazionale del partito, 
e Maurizio Ferrara, presiden
te del consiglio regionale del 
Lazio. L'iniziativa, che avrà 
carattere di massa, sarà oc
casione anche per un ulte
riore rilancio della campa
gna di tesseramento e prose
litismo al PCI. 

Sul temi della crisi del 
paese, dell'occupazione e lo 
sviluppo economico, e sulla 
necessità di avviare un pro
gramma di Iniziative capaci 
di ottenere In tempi brevi 
risultati concreti e reali, si 
è riunito nel giorni scorsi il 
comitato direttivo della zona 
Centro, cui ha preso parte 
11 compagno Imbellone, della 
segreteria della federazione. 
Nel • corso della riunione .è 
stata ribadita l'importanza 
dell'accordo politico e pro
grammatico conseguito nella 

i l circoscrizione, tra l partiti 
«democratici, che non solo su-
"pera la vecchia formula di 
; centrosinistra, ma si pone 
-• l'obiettivo di inserire l'azlo-
> ne circoscrizionale nella bat-
i taglia per 1 rinnovi contrat

tuali, sia in termini di soli
darietà con le categorie in 

' lotta, sia In termini di inter
vento per realizzare risultati 

. concreti che accrescano 11 sa-
S larlo reale del lavoratori e 
«| portino alla costruzione di 
• un quadro politico e slnda-
t cale rafforzato nella dlrezio-
i ne dell'unità delle forze de-
) mocratiche. 

In questo quadro particola-
3 re Importanza acquista 11 con

vegno sulla situazione del 
} centro storico, da tenersi a 
J1 metà dicembre, di cui mo-
" mento preliminare sarà la se-
I duta straordinaria della cir-

••• coscrizione di venerdì pros-
K Simo, sul temi dell'edilizia 
! abitativa e scolastica e del
l' l'emergenza per la casa. DI 
! particolare valore è anche 
[ l'Impegno assunto dal gruppo 

dirigente della zona centro 
5 del PCI. e delle sezioni, per 

investire 1 comitati, di quar-
'' tlere nella vertftcR- e «tetta-

!. sione del programma di cir-
ì coscrizione, soprattutto in col-
* legamento coi consigli di 
, azienda, al fine di raggiun
g e r e la costituzione del con-
. sigilo sindacale unitario di 
t tona . 
: Ribadire queste priorità di 

; i»zione è divenuto il compito 
! principale di tutto il quadro 
' dirigente del partito che apre 
; In maniera originale fin d'ora 
6 un discorso generale sul go-

. j verno di Roma che tenga 
! conto di una politica per il 
J eentro storico. 

Anche con le categorie ar-
| tlgtanall e commerciali si 
< s tanno stringendo significati-

, 5 vi rapporti sul problemi di 
; fondo della mappa per il 
t commercio, sulle tariffe fi-
| scali e la chiusura del centro 
5 al traffico privato da rea-
> lizzarsi con la partecipazione 
;' diretta di tutte le categorie, 
| contro ogni forma di delibera 
t burocratica della giunta mo
li nocolore de, che contrasti 
( con le proposte avanzate dal

la I circoscrizione per un 
jt rafforzamento del mezzo pub-
* blico e- una rlconstdrrazlone 
, di tut ta la regolamentazione 
» del posteggi, delle corsie pre-
I ferenzlall, e degli stessi assi 

di attraversamento. L'obict
tivo di un nuovo governo 
della città e di un nuovo 
modo di governare e già sul 

'ri tappeto e trova già oggi i 
|J comunisti impegnati a stabi-
r lire con le sezioni del PSI 
\ e con altre forze democratt-
f che un rapporto più efficace 

<->t continuativo basato sulle 
t\: tematiche della lotta di zona, 
!{j.e sul confronto approfondito 
1 - In questa direzione di raf-
j : forzamento del partito e dei 
A suol più ampi compiti si in-
| serlsce l'apertura della nuova 

« sezione Cello, che viene a 
coprire un territorio In una 

. 'I zona dove da tempo manca 
' - va la presenza organizzata 
>4 del partito. 

" j Ecco, infine, l'elenco delle 
' ,; Iniziative sulle proposte del 
„i comunisti programmate per 
• oggi : 
i • COMUNALI, alle ore t7 in 
* sezione, assemblea con 11 COITI-
t pagno Vittorio Parola della 
; segreteria della federazione; 
f, TRASTEVERE, ore 20. assetti-
r> blea con il compagno Pinna 
* segretario della zona Centro: 
'• PORTONACCIO. ore 18. as-
. semblea del compagno Falò-

.' mi segreVirlo della zona EST: 
,, SALARIO, ore 18,30. assem-
1' blea con 11 compagno Umb»r-
J to Santacroce: NOMENTA-
^ NO. ore 20,30, assemblea con 

11 compagno lembo del Co-
,<. mltato Federale: VITINIA. 
!" ore 18.30, assemblea con 11 

compagno Mammuccarl del 
Comitato Federale; TORRE-
VECCHIA, ore 18.30, assem-
clea con 11 compagno on. Dino 

'. Fioriello; VALLE AURF.LIA, 
ore 20. assemblea; MONTE-

, ROTONDO, ore 19. assem-
V blea: MERCATO DI PIAZZA 
» VESCOVIO, ore 13.30. assem 

F blea con l rivenditori, con l 
,. compagni lembo e Olia 
i ATAC • TOR SAPIENZA, alla 

sezione Quarttcciolo al'f ore 
' ' 17,30. assemblea con P s m t -
ì ' t a del Comltito federale; 
r, CELLULA FIORENTINI, alla 

sezione Gramsci, alle 9.30. 
• assemblea con 11 compagno 

Aletta del Comitato Federale; 
SELENIA. alla sezione di Po-
mezia, ore 17. assemblea con 
11 compagno Corradi del Co
mitato Federale. 

?! 

Solo una parte dei bimbi ha potuto finora munirsi del certificato anti-salmonellosi 

I «nidi» che hanno aperto i battenti 
non funzionano ancora a pieno ritmo 

Sempre più urgente dare completa attuazione al piano comunale di 31 centri • A colloquio con i genitori che usufruiscono del servizio - « Un'espe
rienza positiva di partecipazione democratica » - Precisi obiettivi di fronte al movimento popolare Ji lotta - Insufficienti i fondi stanziati dal governo 

Nuovi risultati 

nella sottoscrizione 

e nel tesseramento 
Nuovi risultati 'sono stati 

realizzati dalle organizzazioni 
della città e della Provincia 
nella sottoscrizione per la 
stampa comunista e nella 
campagna di rafforzamento 
del partito. Altre 14 sezioni 
(Ottavia. Cavalleggcrt, Ma
gnano Romano. Colli Anlenc. 
Nuova Alessandrina. Valine-
lalna. La Rustica, Anplo Nuo
vo, Cinecittà. Balduina. Set-
tevllle di Guldonla. Villano-
va. Marcellina, Torrevecchia. 
e Torre Angela) hanno rag
giunto l'obicttivo della sotto
scrizione. 

Anche la campagna di tes
seramento e proselitismo 1975 
registra nuovi e significativi 
risultati. In questi giorni 
un'altra sezione iTorptgnat-
tarai ha raggiunto 11 100':. 

Alla data di ieri la gra
duatoria delle zone risulta la 
seguente: 

Centro 
Est 
Sud 
Ovest 
Nord 
Aziendali 

Tot. Città 

2 r.7i 
8 941 
8.928 
8 370 
5.046 
5.3B9 

38.921 

ni4.o<r;> 
1109.83 r; ) 
1104.38';> 
(107.87';,) 
(108.58';) 
U08.66'';> 

i loeWr ) 

Castelli 8.593 (107.05', ) 
Tivoli 4.477 ( 112.94", ) 
Civitavecchia 2.813 (101,83'.) 
Tiberina 1.746 <103.06'"r> 
Colleferro 3188 <101,85r; ) 

Tot, Prov. 

Totale gen. 

20.569 (106.35'7) 

59.518 (107.46^) 

Una struttura accentrata sottrae il servizio pubblico al controllo della collettività 

Statuto fascista e gestione clientelare 
gli ostacoli all'efficienza della STEFER 

Il consiglio di amministrazione non è informato neppure sulle assunzioni — Oggi si riunisce per discutere 
sui provvedimenti d'emergenza da prendere — Le denjnce e l'iniziativa del PCI per democratizzare l'azienda 

Pur di far partire un auto
bus un dipendente della 
STEFER e andato a com
perare un bullone con l soldi 
suoi. In officina, infatti, non 
c'erano i bulloni necessari, e 
attendere la pratica burocra
tica per l'acquisto avrebbe 
significato aspettare qualche 
mese con la macchina ferma. 
E' un esemplo, ma tanti se 
ne possono fare e tanti ne 
sono stati fatti, sul modo 
caotico in cui viene gestito 
quello che e uno del più Im
portanti .servizi pubblici. 

Bisogna partire da una 
considerazione; che la STE
FER, altrimenti definito 
« carrozzone », per la sua 
struttura organizzativa in
terna ha tutte le caratteri
stiche per divenire un cen
tro di clientelismo e di mal
costume. Non è un'azienda 
pubblica, anche se il maggio
re azionista è il sindaco di 
Roma (e. si badi bene, il 
sindaco non l'Intero consi
glio comunale). Inoltre 11 re
golamento risale al fascismo 
e da esso l'azienda ha eredi
tato e conservato la gestione 
privatistica, che sfugge a 
qualsiasi controllo democra 
tlco. 

Scarsissimo il potere 0>i 
consiglio di amministrazione, 
che non riesce neppure act 
essere . informato di come 
stiano realmente le cose, ad 

esempio H livello degli orga
nici. Quando furono fatte le 
ultime assunzioni 1 rappre
sentanti del consiglio di am
ministrazione furono total
mente all'oscuro delle reali 
esigenze dell'azienda e, mal
grado ie richieste più volte 
avanzate, non fu possibile 
sapere dove sarebbero stati 
designati i nuovi assunti. 

E qui sorge un'altra singo
lare caratteristica del con
siglio d'ammlnlhtrazione: la 
composizione politica al suo 
Interno non si sa bene a qua-
le criterio corrisponda. Certo 
non a quello di garantire la 
rappresentanza In base al 
reali rapporti di forza esi
stenti tra i partiti. La DC. 
compreso il presidente, ha 
tre rappresentanti, il PCI. Il 
PSI. Il PRI. 11 PSDI e il MSI 
soltanto uno ciascuno. Ap
pare chiaro, quindi, che qual
siasi battaglia per la demo
cratizzazione dall'Interno del
la STEFER e destinata a tro
vare facile opposizione nelle 
for^e che vogliono conserva
re un potere sull'azienda e 
che possano In maniera e-
stremamente facile raggiun
gere la maggioranza. 

Accade, cosi, che 11 consi
glio d'amministrazione noo 
riesce a intervenire sul mag
giori problemi della vita In
terna della STEFER e che 
qualsiasi opposizione può tro

vare concretizzazione soltan
to nella denuncia. Cosa che. 
del resto, in questi anni è 
stata fatta ampiamente dal 
PCI e dalte organizzazioni 
sindacali interne all'azienda: 
l'ultimo esempio è quello del
le assunzioni clientelar!, per 
le quali, dopo le denunce del 
comunisti e dei sindacati tu 
ordinata un'Inchiesta mini
steriale. 

Incessante è stata la bat
taglia contro le assunzioni 
clientelar!, fatte scavalcando 
l'ufficio di collocamento o 
per « passaggio d'azienda ». 
Una formula che permette 
di assumere chiunque si vo
glia, infrangendo la legge. In 
tal modo si sono rigonfiati 
settori dove non c'era biso
gno di personale, e se ne so
no sguarniti altri, come quel
li per il personale viaggiante, 
dove mancavano gli addetti. 

Le precisazioni, fornite a 
tale riguardo da Ciocci, pre
sidente dell'azienda di tra
sporti, non riescono a ma
scherare la realt.-., messa a 
nudo dalla campagna di 
stampa, Il presidente, in real
tà, non fa che confermare 1 
fatti, che del resto si cono
scevano da tempo, e cerca 
malamente di giustificare il 
suo operato, scaricando su 
«lacune» non meglio preci 
satc le responsabilità di ge
stioni politiche clic hanno 

tenuto presenti più gli inte
ressi di partito che non quel
li della collettività. Ad esem
plo non si spiega come mal. 
al momento delle votazioni 
all'interno del consiglio di 
amministrazione per modifi
care in senso democratico la 
struttura della STEFER. I 
rappresentanti della DC fac
ciano sempre muro per man
tenere Intatta l'attuale orga
nizzazione centralizzata. 

E' su questa struttura di
sorganizzata, funzionale alle 
mire politiche di chi ha mal-
governato questa città per 
anni, che sono caduti in que
sti ultimi mesi ulteriori ag
gravi. Il principale è quello 
della gestione delle autoli
nee sottratte al dominio del 
privati. Anche qui. l'Incapa
cità del dirigenti della STE
FER ha accentuato i proble
mi e le disfunzioni. 

Dopo mesi di servizio, per 
fare un esempio, ancora non 
è stato fatto un plano che 
coordini le varie linee, mal
grado una precisa Intesa esi
stente con le organizzazioni 
sindacali, che prevedeva 11 
riordino del servizi, con la 
partecipazione del lavoratori 
alle decisioni. Tutto, Invece, 
e stato lasciato come prima. 
Cosi avvengono grotteschi 
episodi. 

Un esempio; quando le li
nee erano due, ad esempio 

STEFER e un privato, que
st'ultimo puntava a far par
tire 1 bus qualche minuto 
prima per sottrarre passeg
geri alla azienda pubblica. 
Ebbene anche adesso che la 
gestione è unificata, la mag. 
gior parte degli orari è rima
sta inalterata Cosicché ci 
sono ore del giorno in cui gli 
autobus passano a un mi
nuto di distanza l'uno dall'al
tro, e periodi di vuoto com
pleto. 

Il problema complessivo 
dovrà trovare una soluzione 
definitiva con 11 consorzio e 
la relativa azienda dei tra
sporti, che sottrarrà anche 
la Stefer a questa gestione 
centrallstica. Ma, intanto, 
qualche provvedimento biso
gna pur prenderlo, per ga
rantire la copertura dei « bu
chi » più vistosi. 

Oggi sarà riunito il consi
glio di amministrazione per 
discutere della « responsabi
lità nzlendale e del provve
dimenti di emergenza ». Sarà 
l'occasione per esaminare e 
arginare le distorsioni più 
macroscopiche. 

Questi temi saranno trat
tati, sempre oggi, in un'as
semblea del dipendenti del
l'azienda, che avrà luogo, alle 
9.30, nel deposito di Genaz-
zano, 

I due coniugi dell'Appio Latino: il marito è stato trovato in fin di vita accanto al cadavere della moglie 

Avvelenati da farmaci avariati? 
L'uomo è ancora in gravi condizioni e non ha ancora ripreso conoscenza — Scoperti domenica pomeriggio nella loro 
casa — Sembra esclusa l'ipotesi del suicidio — Felicetto Marchetti, colto da malore, avrebbe ingerito medicinali scaduti 

Sono ancora gravi Io condi
zioni eh Francesco Tlmldcl. 
l'uomo trovato In fin di vita, 
l'ultra sera, nel MIO apparta
mento, accanto a! cadavere 
della moglie, Fellema Mar
chetti, morta In circostanze 
mi.strrio.ie. L'uomo si trova 
al centro di rianimazione del
l'ospedale San Giovanni. Non 
ha ancora ripreso !a parola 
e non ha potuto quindi rac
contare particolari sulle cnu.»c 
della sciagura. La prognosi 
del tianltarl retta per ora ri
servata. 

Solo l'autopsia della Mar
chetti e le analisi cliniche 
potranno quindi — imo a 
quando Francesco Timldet 
non si riprenderà — lormre 
qualche Indicazione .sulle ori-
g'nl della tragedia. Per ora 
una delle ipotesi avanzate da
gli inquirenti — e the resta 
in attera di conferma — e 
che la coppia sia stata avve
lenata da doni recessive d; 
farmaci, probabilmente sca-
dut, e, comunque, avariati. 

I due con.ugi *>ono stati 

ritrovati l'altra sera nel loro 
appartamento di piazza Epiro 
n 12, al quartiere Appio La 
tino. Francesco Timidei, .>."> 
anni, odontotecnico, e sua mo 
glie. Ferocità Marchetti. M 
anni, erano attesi verso mez
zogiorno a un matrimonio: 
ma parenti ed amici hanno 
aspettato Invano per tutto il 
pomeriggio. Qualcuno ha pro
vato a telefonare, senza pero 
ricevere risposta. 

Alcuni familiari, impensie
riti, si .sono recati verso le 
19 nello «Ubile di piazza Epi
ro. Saliti al quarto plano, 
hanno suonato inutilmente il 
campanello, e. guardando at
traverso lo .spioncino della 
pena, si M3no accorti che 
all'interno la luce era ac
cesa. Sempre più preoccupa

ti, ì parenti hanno telefonato 
al vigili del fuoco, che sono 
giunti sul pasto con un'auto-
ambulanza e una scala mo
bile La porta dell'abitazione 
e stata .sfondata e nella stan
za da letto 1 pompieri e 1 

familiari hanno trovato i corpi 
dei due coniugi. 

Fclìcetta Marchetti, semi 
svestita, era sdra.ata .->ul let
to, probnbilmcnte era moria 
già da diverse ore, vciv»o le 
9 del mattino Francesco Ti
mide!. Invece, era riverso sul
la poltrona. Indossava panta
loni e camicia, e dava ancora 
segni di vita. E' stato tra
sportato d'urgenza al San Gio
vanni, dove 1 sanitari hanno 
solo potuto riservarsi la pro
gnosi. Dall'altro ieri non ha 
ancora rioreso conoscenza. 

Nella casa tutto appariva in 
ordine: solo un particolare 
ha fatto pensare che la cop
pia sia r.masta vittima del 
medicinali. Il cassetto del co
modino, pieno di farmaci, era 
aperto e molti flaconi erano 
vuoti. Secondo una ricostru
zione avanzata dagli inqui
renti la donna, appena sve
gliata, sarebbe htata colta da 
malore e avrebbe ingerito 
delle pillole, forse avariate, 
o in dose eccessiva, che la 
avrebbero avvelenata. Il me

dico legale, infatti, ha rincon
trato che la bocca presen
tava segni di bava biancastra. 

Il marito, sentendosi a que
sto punto anch'egii male, a-
vrebbe allora ingerito qualche 
farmaco per sostenere il cuo
re. Questa versione sarebbe 
confermata anche dai parenti 
1 quali hanno dichiarato che 1 
Timidci avevano l'abitudine 
di ingerire medicinali « con 
una certa leggerezza ». 

Subito esclusa, invece, è 
stata l'ipotesi di un .suicidio 
o di un omicidio suicidio, 
coniugi .si stavano preparando 
accuratamente per partecipa
re al matrimonio degli amici: 
la donna sabato sera era an
data dal parrucchiere e il 
marito aveva Incaricato ìl ga
ragista di lavare bene l'au
tomobile. La coppia era co
nosciuta da tutti come tran
quilla e alflatata, e nessuno 
del vicini ha sentito dome
nica una discussione o un 
litigio. Nulla fa pensare, quin
di, che la tragedia sta stata 
voluta, 

Eletto il nuovo 
segretario 
provinciale 
della DC 

11 nuovo .segretario provin
ciale della DC è Franco Li-
banorl, petrucclano. Libano-
ri. che .sostituisce Giulio Ce
sure Gallen.il, della corrente 
di Base, e .stato eletto Ieri se
ra nella riunione del Comita
to provinciale della Democra
zia cristiana ed ha avuto 

Da Ieri i diaci asili-nido comunali del primo scagliono (altri 21, stando almeno alle 
dichiarazioni doli-assessore Cazora, apriranno 1 battenti entro la fino del mese) hanno 
cominciato ad accogliere I loro piccoli ospiti.In buon numero 1 bambini, Infatti, hanno ormai 
completato gli esami e i controlli medici die avevano di fatto impedito l'entrata in fun
zione dei centri per la data prevista del 13 ottobre. «Ancora stento a crederci — die* 
una giovane signora che incontriamo nell'atrio dell'asilo di via Tarso, all'Ostiense. — Ma 
finalmente pare che sia dav 
vero terminato il lungo e per 
molti \'ersi umiliante vaga-
bondanggio per le case dei 
parenti e degli amici, in cer 
ca dì qualche persona "com
prensiva", disposta a prender
si cura del mio Enrico. Ho 
lasciato qui il bambino per 
la prima volta sabato. Ha fat
to subito amacizia con 1 suoi 
coetanei. Ormai è grandicello. 
ha 3 anni, parla molto. Per 
tutta la giornata di domeni-

l ca non ha fatto nitro che 
^raccontarmi la sua "esperien-
iza". A questo punto il pro
blema, a parer mio. è quello 
eli aprire al più presto gli al
tri centri già completati, per 
permetterò alle altre fami
glie nelle mie identiche condi
zioni di organizzarsi una vita 
migliore. Occorre naturalmen
te che le forze politiche e so
ciali sensibili al problema in
tensifichino le iniziative. Io. 
dal mio canto, sono pronta a 
scendere nuovamente in piaz
zo al fianco delle altre mam-

Per aderire all'unione di rifondazione socialdemocratica 

Abbandonano il PSDI 
altri dirigenti 

e iscritti provinciali 
Sono passati al movimento di Galluppì membri del 
comitato regionale e provinciale, esponenti giova
nili, segretari di sezione, consiglieri di circoscrizione 

voti delle correnti del partito i afr] 
che si rifanno a Petrucci, ad 
Andreottì e a Fanfam. 

Nel corso della riunione le 
stesse correnti (1 tanlaniuni 
solo in partei hanno votato 
contro, respingendolo, un or
dine del giorno presentato 
dalle .sinistro del partito (For
ze nuove, morotei e basisti) 
in appoggio alla linea del se
gretario nazionale Zacca-
gnìni. 

me, se questo sarà necessa
rio V. 

11 richiamo alla mobilita/io 
ne popolare si riallaccia alle 
numerose iniziative promosse 
dai partiti democratici, in 
primo luono dal PCI, duran
te tutlo Vitcr burocratico se
guito dalla «letfge 1044»: prt 
ma per il varo del <• piano 
1973*. poi contro i tentativi 
di sabotare la sua realizza-
l'ione. Un primo attacco si ve
rificò, infatti, al momento del
l'assunzione del personale: 
fino »U'ultimo si tentò di 
evitar* il concorso pubblico 
(per Hcorrere alla pratica 
clientelare), e solo nell'estate 
del 19*M fu possibile svolger
lo dopp tenacissime lotte che 
videro in prima fila le forze 
politiche democratiche e nu
merosi organismi di massa. 
E proprio questa mobilita
zione impose la sostituzione 
delle bazza di regolamento 
di gestione, arretrata e ac
centratrice, con un regola
mento democratico, che è sta
to ratificato dal consiglio co
munale il 15 luglio scorso. 

« I miei due Agli — afferma 
Antonio Bassano. sulla porta 
del centro di via laisitania, 
all'Ardeatino — erano già 
ospiti dei centri ONMI. Sono 
due gemelli, Dario e Loren
zo, di 18 mesi. Monostame il 
lavoro fio sono impiegato in 
una industria farmacf-utica. 
mia moglie è impiegata sta
tale) abbiamo cercato di par
tecipare con una certa assi
duità alle riunioni di genitori, 
assistenti, e personale medi
co dello asilo. Ne è scaturi
to un confronto proficuo e la 
decisione di adottare un me
todo di lavoro — che possia
mo definire "collegiale" — 
che mi lascia molto soddi
sfatto. Pareri positivi ho sen
tilo anche da parte degli al
tri genitori ». 

«Secondo me — continua 
Giuseppe Ferrara, disoccupa 
to, che accompagna al nido 
Paola, di tre anni, e Andrea, 
di 14 mesi — è necessario ot
tenere al più presto l'apertu
ra di altri centri come que
sto. Degli oltre duecento bam
bini in graduatoria, qui solo 
60 hanno trovato posto. E' 
chiaro che le circostanze han
no imposto un criterio di se
lezione drastico ma è altret
tanto chiaro che dobbiamo 
esigere il sollecito avvio dei 
lavori per la realiz/a/.ione de
gli altri 76 asili nido, previsti 
dal piano 1973 ». 

Intanto, avviato questo pri
mo atto della legge 1044, obiet
tivi e problemi precisi si pon
gono di fronte alle forze de
mocratiche. Innanzitutto é ne
cessario mettere mano ai la
vori di tutti i 76 asili del 
«.piano 1973 », e garantire 
poi l'attuazione del * piano 
1975 » con un adegualo tlnan 
/iamento. Allo stesso tempo, 
per evitare il ripetersi delle 
situazioni verificatesi in pas 
*>ato, occorre provvedere con 
urgenza a predisporre i re la 
tivi concorsi, per l'assunzione 
del personale, 

Una efficace pressione nei 
confronti del Parlamento, 
inoltre, deve essere esercita
ta da Comune e Circoscrizio 
ne, assieme alle Torze politi 
che democratiche, alle orga 
nizzazioni sociali e culturali, 

organismi di massa, per 
ottenere una nuo\a legge di 
finanzia mento. L'attuale, del 
tutto insufTlciente. prevede in 
fatti contributi di 4(1 milioni 
per la costruzione e di 20 mi
lioni per la gestione annuale 
del nido, mentre il costo coni 
plessivo di ogni asilo rag
giunge anche ì 450 milioni, 

Un gruppo di militanti e 
dirigenti provinciali del PSDI 
ha abbandonato il partito 
per aderire all'Ursd. l'unione 
di rifondaztone socialdemo
cratica, costituitasi nell'in
verno scorso attorno all'ex 
consigliere socialdemocratico 
Franco Galluppì. Tra 1 orln-
cìpall esponenti del PSDI 
provinciale che sono passati 
all'Ursd — la decisione è sta
ta presa ieri nel corso di una 
assemblea — figurano l'ag
giunto del sindaco alla VI 
Circoscrizione Brienza. mem 
bro dei comitati direttivi re 
gionale e provinciale del PHT 
tito: Mimisi, de] comitato 
esecutivo nazionale della fe
derazione giovante; Gatto, 
consigliere del'a X circoscri
zione; Passante, consigliere 
della V circoscrizione; Lucia. 

coordinatore politico dello 
Cals-STEFER. Coi^picchionl. 
segretario di sezione: Paler
mo, Pasqua e Rossi, membri 
di direttivi di sezione. 

Dopo avere sottolineato che 
l'attuale PSDI « wou fi in nra-
do di garantire i prìncipi del 
socTaììtmo Jvte^o come movi-
mento politico rapace di di
fendere ì reali interessi dei 
lavoratori v>, l'assemblea h* 
ribadito in un comunicato }n 
sua decisione di entrare « 
far parte dell'Ursd. « ai fine 
di continuar? a operare nel
lo spirito dell'i vera tradizio
ne \ortahsta, e di poter con
tribuire unitamente aUe for
fè poiit/rlie e sonali plft a-
vaniate rfr'/rr s?7??«/ra J/(;'*">• 
va. olla solvr.onc del Gran*' 
prob'enii eli e affliggono il 
pae^e ». 

Dall'IACP con un finanziamento della Regione 

Gli alloggi di Villalba 
e della Magliana saranno 
affittati agli occupanti 

L'impegno è stato preso dal presidente della giunta 
Palleschi dopo l'incontro con vna delegazione ac
compagnata da dirigenti del PCI e del SUNIA 

Gli allOKKi occupati mia i modificando la lecer 70. del 
MHgliana e a Villalba di Gul 
donia da famiglie di senza 
tetto verranno assegnati, ron 
regolare contratto d'affitto, 
a coloro che attualmente vi 
risiedono. L'Impegno è stato 
preso dal presidente della 
giunta regionale Palleschi 
che ha ricevuto ieri una de
legazione degli occupanti ac
compagnata dai compagni I-co
lando Morelli, consigliere re
gionale,1 Senio Gerindl. con
sigliere comunale, da Fllene 
e Pormisano del SUNIA, e 
dal sindaco di Guidoni* 

Durante l'incontro. I rap
presentanti del senzatetto 
hanno chiesto l'Immediato in
tervento della Regione pei 
una sanatoria, mediante l'af
fitto, da parte dell'istituto 
autonomo case popolari, de
gli alloggi, la cui occupazione 
dura ormai da due anni Pal
leschi si è impegnato a por
tare all'esame della giunta 
il problema nei prossimi 
giorni 

La soluzione dovrebbe es
sere trovata — ha affermato 
il presidente della giunta — 

settembre dell'anno scorso, 
nella quale attualmente si 
autorizza la Regione a dare 
contributi solo per rimuovere 
siluazloni che impediscono la 
realizzazione e il godimento 
di abitazioni di edilizia pub
blica economica e popolare. 
Con la modifica del provve
dimento verrebbero concessi 
all'lACP i mezzi necessari 
(circa 700 milionii per l'af
filio degli alloggi occupati 
alla Magliana e a Villalba di 
Guldoma — che sono di pro
prietà privata — cosi da crea
re un rapporto diretto t ra 
affittuari e istituto. Cloe. In 

1 sostanza. l'IACP, con l fon-
I di della Regione, affitterebbe 

gli appartamenti dal privati, 
per riaffittarli, a prezz.o equo, 
agli occupanti 

Finché ciò non avverrà — 
e occorrerà certamente dei 
tempo — la giunta, ha affar
i-nato Palleschi, garanlisct 11 
proprio intervento presso 1 
proprietari degli alloggi af
finché venga sospesi, ogni 
azione di sfratto. 

Il segretario 

regionale del PSI : 

« Dar corso alle 

intese realizzate » 
I primi passi da compiere 

per l'attuazione del program
ma regionale sono al centro 
di una dichiarazione rilascia
ta ieri da Fedele Galli, se
gretario regionale del PSI. 
L'esponente socia 11 sta. dopo 
aver espresso soddisfazione 
perché « il primo at to d«l 
governo è stato quello di ri
spettare rigorosamente 1 tem ; 
pi della costituzione del con- ( 

| sorcio regionale dei truspor- , 
ti)), afferma che «sono ora j 

| da affrontare con urgenza 1 • 
, problemi relativi alla difesa ! 
I dell'occupazione attraverso i 
[ l'approva/ione da parte del i 

consiglio regionale del pro
grammi d'emergenza per l'e
dilizia sociale, l'industria e 
l'agricoltura. Ma per fu re que
sto -- dice ancora Galli — 
à necessario innanzitutto ra 
strellare tutti i mezzi fìnan 
«liarl disponibili » 

Passando all'esame della 
questiono degli enti regionali, 
il segreti!rio regionale Micia 
lista riafferma la necessità 
di dare «.orso alle intese rea 
lizzate tra il PCI, il PSI. la 
DC. il PSDI e il PRI Con 
eludendo. Galli ricorda che 
l'impegno per l'attuazione del 
programma riguarda tutti e 
cinque l partiti che lo hanno 
sottoscritto. 

Un diverso assetto 

dei trasporti 

chiesto dai sindaci 

della zona Tiberina 
Nel rorso di un incontro 

svoltosi nei giorni scorsi. 1 
sindaci di Civ:tella. Nazzs-
no. Fiano e Torrila Tiberina 
hanno esaminato la situazio
ne dei trasporti della zona 
Tiberina In primo luoco 1 
sindaci hanno sottolineato 1» 
necessita di creare collega
menti ron I centri di Poggio 
Mirteto, di Monterotondo * 
Prima Porta -- servili da li
nee lerrovtarie — in modo 
da consentire a; lavoratori e 
aeh studenti un rmi aeevolf* 
I lusso da e per Rntrm, -enzn 
concestionare ulteriormente 
il t rat i ico automobile stiro 

Durante l'incontro, inoltre, 
1 e si un chiesto il riordino 
1 della gestione e dei scnlzt 
i della Roma Nord, con l'utili?-* 
i /azione piena di tutto il p*-r-
( sonate, la creazione di nuo

ve corse r la razionalizzazio
ne di quelle esistenti 

V,' sì a'a inoltre espressa ]n 
sneran/a che la futura azien
da consortile ree ona>. con 
un'ei tieiente e democratici 
urst onn si i m erario di ri 
mediare alle cn-enze e ali» 

I disfunzioni che jmo,-a hanno 
i r.1.'n,tert'T*'alo i] --ervi,in p jb 
| hi cn nella zom 1 smdari 
i hanno mi m^ sottolineato IR 
• necessità che nel compren-
I sono snino creati dei ^rvlz! • 
| automobilistici per colìegare 
i i paesi interni, in modo eh» 
ì e^i non gravino esclusiva-
I mente su Roma, nel quadro 

d! una diversa poHtle» del <•>. 
territorio. 
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